

APPEL A L'OPINION PUBLIQUE FRANCAISE

Les soussignés, vivement émus par la continuation de la guerre depuis Septembre 1961 par les gouvernements Irakiens contre le peuple Kurde au Kurdistan Irakien, expriment leur sympathie et leur appui à la juste lutte du peuple kurde pour ses droits nationaux légitimes, sous la direction du Général Barzani, Président du Conseil de la Révolution Kurde et à celle du Peuple Irakien tout entier pour la liberté de tous les prisonniers politiques et le rétablissement de la démocratie en Irak. condamnent énergiquement la guerre menée par le Gouvernement Irakien contre le peuple Kurde et la répression des forces démocratiques Arabes tiennent à souligner le fait que leur démarche n'est que pour le rétablissement de la démocratie en Irak et l'autonomie pour le Kurdistan Irakien invitent les organisations internationales et toutes les forces progressistes dans le monde à intervenir auprès du Gouvernement Irakien pour le forcer à résoudre pacifiquement la question kurde en accordant au peuple Kurde l'autonomie dans le cadre de la République Irakienne. demandent aux organisations de bienfaisance et en particulier au Comité International de la Croix Rouge, la Croix Rouge Française et au Secours Populaire Français de faire parvenir toute l'aide nécessaire aux victimes de la guerre et à tous les hommes libres de condamner les bombardements de populations civiles et l'incendie des villages kurdes au nom des simples principes humanitaires.

U.N.E.F.

F.E.A.N.F.

U.N.E.K.

U.E.C.F.

E.P.S.U.